
Pièces 6 Pièces

Superficie 315 m²

Référence 83021-ASP

Prix 4 950 000 €

Gassin
Maison à vendre (83580)
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Située  aux  portes  de  Saint-Tropez,  sur  la  commune  de  Gassin,  dans  un

environnement calme, cette villa avec piscine implantée sur un terrain de 1 470 m2

développe une surface habitable d'environ 315 m2. Elle se compose comme suit :

-  au  rez-de-chaussée  :  entrée,  séjour,  salle  à  manger  avec  cuisine  ouverte,  petit

salon, WC invités, suite avec dressing, salle d'eau et WC. - au premier étage : un

dégagement dessert deux suites avec dressing, salle d'eau et WC donnant accès à

une large terrasse bénéficiant d'une jolie vue mer. Un sous-sol comprend salle de

gym, buanderie, sauna, hammam, salle ...

Situated on the outskirts of Saint-Tropez, in the commune of Gassin, in a peaceful

setting, this villa with swimming pool is set in 1,470 m2 of land and offers around

315  m2  of  living  space.  It  comprises  -  ground  floor:  entrance  hall,  living  room,

dining  room with  open-plan  kitchen,  small  lounge,  guest  WC,  suite  with  dressing

room,  shower  room  and  WC.  -  First  floor:  a  hallway  leads  to  two  suites  with

dressing  rooms,  shower  rooms  and  WCs,  giving  access  to  a  large  terrace  with

lovely sea views. A basement with gym, laundry room, sauna, steam room, shower

room and wine cellar completes this ...

SCP BERNARD, ORON, LENOIR

27 bd Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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